

第2号
平成29年10月

発行・編集/
名東土木事務所
TEL: 703-1300
FAX: 703-8452

名東土木だより

錦秋

「錦秋」とは、紅葉が錦のように色鮮やかな秋のこと、10月から11月頃の秋のことだそうです。この時期、公園や街路樹の広葉樹は紅葉し、区民の皆様「錦」のように鮮やかな風景を見せてくれます。

区民の皆様には、日頃から自宅前や公園の清掃に多大なるご協力をいただいておりますが、今年もその「錦」が落葉する季節が始まります。身体を壊さないよう、また怪我などされない無理のない範囲でご協力いただくと幸いです。

土木事務所よりお願い

<公園の樹木について>

土木事務所では、月に数回、区内の公園を巡回し遊具の点検や樹木に異状がないか確認しております。しかし区内で100以上ある公園をすべて、リアルタイムで把握することは、困難です。そこで皆さんには日頃使われている公園で気付いた変化（樹木が今年に限って花が咲かなかった、新芽を吹かず弱っているなど）を土木事務所より身近な皆さんの目で感じた異状を連絡くださると助かります。

また、公園の利用にあたっては、利用者の方、地域の方がマナーを守ってお互い気持ちよく利用していただきますようお願いいたします。

名東区子どもミーティング ～区役所 8月6日(日)～

次世代を担う子ども達に名東区のまちづくりや区政について、関心を高め、仲間と一緒に考えてもらう機会を提供するため、今年度初めての企画として小学校5、6年生を対象に名東区子どもミーティングが開催されました。

区役所駐車場には、ごみ収集車や消防車、土木事務所からは道路パトロールカーが出動し、参加した子どもたちに土木事務所の仕事やパトロールの内容をPRしました。参加者は、公園や道路について質問したり、アスファルトの簡易補修材を手で触れたり、とても興味深げでした。



名古屋市緑政土木局
イメージキャラクター
“どりょくん”



名東警察署と合同で防災訓練実施

9月1日（金）に牧野ヶ池緑地公園前の県道浅田名古屋線で大規模地震を想定した防災訓練を行いました。

訓練は、名東警察署を中心に私たち名東土木事務所、名東区役所、NEXCO中日本、社団法人名古屋建設業協会、名東区消防団連合会などの関係者と合同で実施しました。

名東土木事務所は、名東警察署とともに地震の避難のために道路に放置された車両を移動し、緊急輸送道路を確保する訓練を行いました。



＜車両移動装置を使用し、放置車両を人力で移動している様子＞

また、社団法人名古屋建設業協会の会員業者により路上に散乱した瓦礫を重機で除去する訓練を行いました。

＜路上に散乱した瓦礫を除去している様子＞

これらの訓練以外にも消防団の方々が被災者の応急救護訓練として要救護者の三角巾による手足の固定やAEDの訓練を行いました。

また、NEXCO中日本の方々は、地震によって生じた路面の段差をジオスロープ工法を使って道路にできた段差を解消する訓練を行いました。



このように今回の防災訓練では、名東区内の関係者が一堂に会し実施することができました。実際の災害時においては、関係者が連携、協力して復旧作業を行うことが重要です。今後も今回のような合同訓練を通じ関係者間の連携を強化し災害に備えていきます。

街路灯のLED化について

近年、LED照明は消費電力が少なく、寿命が長いなど、環境に優しく、身近なものになってきました。名古屋市でも現在、幹線道路（一部を除く）の道路照明をLED照明に交換する作業を進めております。取り換え作業時にご不便をおかけしますが、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。



9月28日(木)
土木事務所に遊び
にきた 2匹の子狸

次号もご期待ください。